



**/REPSEN/NY/FF/fhn**

MISSION PERMANENTE DU SENEGAL  
auprès des Nations Unies  
229 East 44<sup>th</sup> Street  
New York, NY 10017

-----  
Tél : (212) 517 9030  
Fax : (212) 517 3032

New York, le 11 novembre 2020

0807 **Monsieur le Directeur,**

J'ai l'honneur de vous faire parvenir, ci-joint, le message de Son Excellence Monsieur Macky SALL, Président de la République du Sénégal, à l'occasion de la célébration de la Journée internationale de solidarité avec le Peuple palestinien, prévue le 1<sup>er</sup> décembre 2020.

Veillez agréer, **Monsieur le Directeur**, les assurances de ma parfaite considération.

**Le Chargé d'Affaires A.I**

  
**Ambassadeur Abdoulaye BARRO**  
**Repsen-Adjoint**

**Monsieur Elio TAMBURI**  
**Directeur de la Division des Droits des**  
**Palestiniens Département des Affaires**  
**politiques et de la Consolidation de la Paix**  
**Nations Unies**

**New York**

**Fax : (212)517 3032**

**Email : [trezza@un.org](mailto:trezza@un.org)**

**MESSAGE DE SON EXCELLENCE MONSIEUR MACKY SALL, PRESIDENT DE LA  
REPUBLIQUE DU SENEGAL, A L'OCCASION DE LA CELEBRATION DE LA  
JOURNEE INTERNATIONALE DE SOLIDARITE AVEC LE PEUPLE PALESTINIEN**

A l'occasion de la célébration de la Journée internationale de solidarité avec le Peuple palestinien, je voudrais, au nom de notre Comité, renouveler mon soutien au Peuple palestinien et à ses Dirigeants dans leur revendication légitime d'un Etat souverain, indépendant et viable.

Cette année, la Journée internationale de solidarité avec le Peuple palestinien intervient dans un contexte mondial difficile, marqué notamment par la grave pandémie Covid-19 et ses impacts multiples. C'est pourquoi je lance un appel solennel aux pays membres des Nations Unies, aux institutions multilatérales et à toutes les bonnes volontés, afin qu'ils apportent l'appui nécessaire au Peuple palestinien pour soutenir ses efforts de résilience à la crise.

Dans le même esprit, je me réjouis de la synergie autour de l'Office de Secours et de Travaux des Nations Unies pour les Réfugiés de Palestine dans le Proche-Orient afin qu'il continue d'apporter l'assistance requise aux cinq millions de réfugiés palestiniens, notamment en matière d'éducation, de santé et d'autres besoins humanitaires.

En dépit des défis et des contraintes multiples, notre Comité doit rester engagé, conformément à son mandat, pour accompagner le peuple palestinien jusqu'à la réalisation de son objectif ultime : c'est-à-dire l'avènement d'un Etat

palestinien viable, coexistant pacifiquement avec Israël, chacun à l'intérieur de frontières sûres et internationalement reconnues, sur la base des résolutions pertinentes des Nations Unies.

En même temps, et en attendant une solution définitive, il est essentiel que le statu quo concernant le régime juridique de la ville sainte de Jérusalem soit maintenu.

La cause palestinienne est juste et légitime. J'engage toutes les parties prenantes à négocier de bonne foi pour établir, enfin, la paix des braves dans l'intérêt des peuples palestinien, israélien et de toute la sous-région.

J'encourage vivement le Secrétaire général Antonio Guterres à poursuivre ses efforts dans ce sens avec le soutien du Quartet.

Je souhaite plein succès à la Journée internationale de solidarité avec le Peuple palestinien.